

SUMMARY

PEMBANGUNAN UI/UX APLIKASI TRACER STUDY UNIVERSITAS ESA UNGGUL BERBASIS MOBILE MENGGUNAKAN METODE DESIGN THINKING

Created by EDMUNDO FERDINANDUS

Subject : IU/UX, Aplikasi Tracer Study, Metode Design Thinking

Subject Alt : UI/UX, Tracer Study Application, Design Thinking Method

Keyword : Tracer Study;Design Thinking;System Usability Scale;Universitas Esa Unggul

Description :

Pengelolaan Tracer Study dan hubungan yang efektif antara perguruan tinggi dan alumni merupakan hal penting dalam memperoleh informasi mengenai keberhasilan lulusan dan penyesuaian kurikulum dengan dunia industri. Namun, pengelolaan Tracer Study pada Universitas Esa Unggul masih belum optimal dan menghadapi kendala dalam penelusuran dan pengumpulan data alumni. Penelitian ini bertujuan untuk memberikan solusi kepada Universitas Esa Unggul dalam penelusuran dan pengumpulan data alumni dengan membangun sebuah aplikasi Tracer Study Universitas Esa Unggul. Aplikasi yang dirancang akan memberikan kemudahan dalam penelusuran, pengelolaan data alumni, dan pemberian informasi kepada alumni mengenai kegiatan seperti seminar, talkshow, pelatihan, dan lowongan kerja. Tujuannya adalah meningkatkan pengelolaan Tracer Study, pencarian data alumni, dan umpan balik alumni secara terkomputerisasi. Hal ini akan memberikan informasi yang tepat kepada perguruan tinggi untuk melakukan evaluasi sistem pembelajaran dan pembaharuan kurikulum agar lulusan memiliki kompetensi yang relevan dengan kebutuhan dunia kerja. Dalam melaksanakan penelitian ini, digunakanlah metode Design Thinking yang melibatkan proses Empathize, Define, Ideate, Prototype, dan Test untuk memahami kebutuhan pengguna, menentukan permasalahan, menghasilkan solusi, dan menguji desain aplikasi yang dibuat. Pada saat pengujian, digunakanlah System Usability Scale sebagai metode dalam mengevaluasi atau menilai tingkat usability suatu aplikasi yang menerapkan skala likert dengan tujuan apakah pengguna memahami alur dan cara kerja aplikasi atau tidak. Dengan demikian, aplikasi ini dapat menjadi sebagai wadah yang memfasilitasi kegiatan Tracer Study yang dilakukan, meningkatkan efektivitas Tracer Study dan memperbaiki hubungan antara perguruan tinggi dan alumni

Contributor : Ir.Sawali Wahyu, S.Kom., M.Kom

Date Create : 27/05/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20190801001

Collection : 20190801001

Source : Undergraduate Theses of Informatics Engineering

Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor